

Nombre de alumno: Bladimir Trujillo Méndez

Nombre del profe/fa: ARQ. Ángel Mauricio Ancheita

Nombre Materia: historia de la arquitectura Mexicana

Actividad: ensayo

Grado: 3°

Grupo: Arquitectura

Introducción

La arquitectura es una expresión de la verdadera fuerza de una sociedad, porque las cosas que los humanos más valoramos son aquellas que son casi irrevocables, casi para siempre La arquitectura es lo que a marcado lavida de los arquitectos.

Desarrollo

La importancia de la arquitectura:

La arquitectura es importante para la sociedad, porque proporciona el entorno físico en el que vivimos. En un nivel más profundo, la arquitectura proporciona una expresión de la civilización humana en el tiempo, que permanece luego, como el caso de los monumentos, para su estudio por las generaciones futuras La arquitectura es una expresión de la verdadera fuerza de una sociedad, porque las cosas que los humanos más valoramos son aquellas que son casi irrevocables, casi para siempre. A diferencia de otras formas de arte, la arquitectura se encuentra a la vista y es difícil deshacerse de ella, nos rodea cuando caminamos por las ciudades del mundo.

¿Por qué es importante la buena arquitectura para el entorno?

Si diseñamos bien nuestros edificios, de manera que proporcionen energía en lugar de consumirla seremos más sostenibles y también podremos mantener abiertas las opciones para tener un futuro La arquitectura tiene un papel fundamental en la forma de las casas y por tanto en la vida de todas las poblaciones Porque la población mundial está creciendo rápidamente, con una última estimación de llegar a los 10 mil millones de habitantes antes del 2050, si China e India siguen al ritmo actual. Al mismo tiempo que la población está creciendo también se está urbanizando.

¿Por qué la arquitectura es importante para la salud?

La buena arquitectura también puede reducir los problemas de salud laborales. El estrés puede ser reducido y la salud mental mejora al asegurar que, cuando sea posible, los usuarios de un espacio de trabajo puedan tener un control directo sobre el lugar, el simple hecho de permitir a la gente abrir ventanas y ajustar la iluminación contribuye a un espacio de trabajo más

armonioso y mejora notablemente la salud al no tener que estar obligados a estar siempre bajo una luz intensa o bajo los nocivos efectos del aire acondicionado, La arquitectura se convierte en arte cuando encuentra una resolución en esos imperativos mediante la creación de la pasión en su tensión.

¿Por qué la arquitectura es cultura?

La arquitectura es una de las grandes expresiones culturales que define la identidad de los lugares. La arquitectura es un hecho cultural que refleja en todo momento las condiciones y circunstancias bajo las cuales ha sido concebida y construida; de allí que los edificios son, en forma individual o de conjunto, emisores estáticos que transmiten el particular mensaje de las ideas con que fueron proyectados

Conclusión

Para concluir esto fue para dar a conocer mas acerca sobre la arquitectura, de como nos puede venficiar o no para la salud, para el entorno y haci, para dar a conocer por que la arquitectura esta conocida como cultura.